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Antrag der Ortsvorsteherin zur Ortsbeiratssitzung Oggersheim am 10.09.2020 
Hol- und Bringverkehr an Schulen in Oggersheim 
 
 
Die Situation an der Grundschule Karl-Kreuter ist leider aktuell nicht tragbar.  
Eltern parken hemmungslos auf Verbotszonen und Sperrflächen, ignorieren die Beschilde-
rung und stellen somit eine Gefahr für die Schulkinder dar. Durch das Parken im Eingangs-
bereich der Schule, wird die Verkehrssituation für die Kinder, die die Straße queren, nicht 
überschaubar. Kinder rennen zwischen den parkenden Autos über die Straße, in den flie-
ßenden Verkehr.  
Vor allem werden die Kinder durch die parkenden PKW dazu verleitet den direkten Weg zu 
„ihrem“ Auto zu nehmen und nicht wie gedacht den Zebrastreifen.  
 
Gemäß den Eltern, hätte eine Rücksprache mit der Schulleiterin hat ergeben, dass die Schu-
le das Problem kennt, jedoch nichts machen kann. Ein Abstellen von Lehrkräften ist sowohl 
zeitlich/personell,  
als auch juristisch nicht möglich. 
 
Das komplett gleiche Szenario, spielt sich an der IGS Ernst Bloch, Schillerschule sowie auch 
an der Langgewannschule ab. 
 
Auch hier ist die Sicherheit der Schülerinnen und Schüler nicht gewährleistet und es besteht 
dringend Handlungsbedarf! 
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Bestenfalls noch bevor ein Personenschaden entsteht und nicht erst in der Nachverfolgung 
eines solchen.   
 
Zwar wird auf den Elternabenden und bei den Einschulungsveranstaltungen immer wieder 
darauf hingewiesen, die Kinder nicht mit dem Auto zur Schule zu bringen, jedoch wird dies 
von den Eltern im Allgemeinen ignoriert. 
 
Ich bitte die Verwaltung, die Thematik aufzugreifen und bitte um Rückantwort, welche Maß-
nahmen zur Sicherheit der Schülerinnen und Schüler ergriffen wurden oder noch ergriffen 
werden können. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Sylvia Weiler 
Ortsvorsteherin 
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